



Querido compañero, querida compañera:

Ceuta ha vivido este pasado miércoles 15 de mayo uno de los días más vergonzosos de la historia de nuestra Asamblea. Los ceutíes han sido testigos de cómo el Partido Popular de Juan Vivas pisoteaba el Pacto Antitransfuguismo comprando la voluntad de dos diputados del grupo socialista en la Asamblea, algo que, tristemente, no nos sorprende. Cuando el PP pierde la mayoría recurre al transfuguismo, y en Ceuta tenemos un claro ejemplo: Juan Vivas llegó al poder gracias a una tráfuga y quiere mantenerse en el poder a toda costa apoyándose en el transfuguismo si es necesario. Esa es su idea de democracia, pero los socialistas ceutíes decimos ¡basta ya!

Recurrir al transfuguismo es una forma de corrupción que el PP de Juan Vivas lleva en su ADN, pero también una forma de despreciar y destruir nuestro Estado de Derecho y es nuestra obligación plantar cara a quienes atentan contra la democracia y tomar las medidas necesarias para frenarlo. Y así lo hemos hecho en la Gestora, acordando por unanimidad abrir expediente a los diputados del Grupo Parlamentario en la Asamblea que, pese a los avisos, decidieron romper la disciplina de partido y votar en sintonía con el PP para sacar adelante la modificación de crédito planteada por el Gobierno, aunque sus votos no eran ni necesarios.

En los últimos años, los socialistas ceutíes hemos demostrado sobradamente nuestra lealtad institucional y nuestro compromiso con la estabilidad de Ceuta. Las circunstancias históricas así lo exigían y el PSOE de Ceuta actuó con altura de miras, responsabilidad y absoluta lealtad institucional y respaldó al Gobierno de la Ciudad Autónoma de Ceuta, porque ante todo está el interés de los ceutíes y la estabilidad de nuestra ciudad. Pero la lealtad institucional ha de ser de ida y vuelta y el Partido Popular de Juan Vivas ha demostrado con creces su desprecio a la democracia y su absoluta falta de escrúpulos cuando se trata de mantenerse en el poder. Y ahí está la prueba. Cuando, tras dos décadas haciendo y deshaciendo a su antojo, de nuevo se ha visto en minoría, Juan Vivas ha vuelto a recurrir al transfuguismo y la compra de voluntades para mantenerse en el poder, su único afán.

Pero queremos dejar claro que la dignidad de las siglas del PSOE no está en venta. Podrán comprar voluntades individuales, pero no podrán enterrar nuestros ideales. Así lo demuestran los 145 años de historia de lucha por una sociedad mas igualitaria que llevamos a nuestras espaldas. Somos la herramienta del pueblo para construir un mundo más justo, más solidario; un mun-

PSOE DE CEUTA

Daoiz, 1 (51001-Ceuta) [apren-  
sapsoeceuta@gmail.com](mailto:sapsoeceuta@gmail.com) Telf: 956  
51 55 53-671 49 01 43



do en que todos seamos iguales y tengamos las mismas oportunidades, sin que nos pregunten de donde somos, a quién rezamos o a quién amamos. Y eso no está en venta.

Tras la marcha de nuestro secretario general, el compañero Juan Gutiérrez, el PSOE de Ceuta está en pleno proceso de transición hacia una nueva Ejecutiva, una labor que, ahora más que nunca, es responsabilidad de todos los militantes. Ahora mas que nunca, los socialistas ceutíes debemos unirnos en torno a nuestras siglas y hacer frente a quienes quieren comprar al PSOE de Ceuta para mantener a salvo su cortijo.

Es momento de expulsar a los mercaderes del templo, alejarnos de quienes no sienten de verdad los ideales socialistas ni respetan nuestras siglas y construir entre todos un proyecto progresista para nuestra ciudad. El PSOE es la única alternativa real para un Gobierno de izquierdas en Ceuta, pero para lograrlo debemos cerrar filas y remar todos en la misma dirección. Todos somos imprescindibles, sin excepción, pero sólo lo lograremos unidos.

Como recuerda nuestro Secretario General y Presidente de la Nación, Pedro Sánchez, los socialistas nos crecemos en las situaciones adversas. Somos constantes, porque nuestra perseverancia nace de la unidad y de la fuerza de nuestras convicciones. Nuestro partido ha pasado en los últimos meses por momentos difíciles, pero sabemos levantarnos y avanzar de nuevo hombro con hombro. Y lo haremos como sólo lo hace el PSOE. Hablando, buscando puntos de encuentro y votando.

Hasta entonces, quienes formamos la Gestora que ostenta la dirección del PSOE de Ceuta y el Grupo Parlamentario Socialista en la Asamblea de la Ciudad Autónoma, seguiremos trabajando, fieles a nuestras siglas y nuestros ideales y al servicio del interés general de todos los ceutíes.

**Melchor León Encomienda**  
**Presidente de la Gestora del PSOE de Ceuta**

